

— A —
FUEGO
LENTOALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

El gobernador Riquelme apoyó a Manolo desde hace seis años, mientras que a Del Moral la dejaron sola en el Edomex / Ebrard renuncia a la SRE, mientras Adán sigue en ascenso

MANOLO CONSTRUYÓ
SU CANDIDATURA TODO
UN SEXENIO

La candidatura de **Manolo Jiménez** se construyó hace casi seis años, días después de que **Miguel Riquelme** llegó a la gubernatura de Coahuila. No fue un proyecto que nació de la noche a la mañana y los resultados quedaron a la vista de todos con la victoria del domingo pasado.

Riquelme, en sus primeros días como mandatario, en diciembre de 2017, organizó una ronda de cenas y reuniones de agradecimiento luego de ganar en las urnas, y entre líderes empresariales y sociales, empezó a decir que Manolo sería el próximo gobernador del estado.

Sus anhelos se vieron materializados. Y si el priista ganó la contienda del pasado 4 de junio no fue por decisiones del centro y, mucho menos, por los acuerdos en la **alianza Va Por México. Riquelme y Manolo** supieron construir la candidatura con apoyos y recursos para que creciera como lo hizo.

Pero más allá de eso, la lección que deja el resultado del domingo es que nada puede darse *de la noche a la mañana*. La construcción de un candidato depende de muchos factores, pero uno de ellos es tener claro el proyecto y saber qué papel jugará cada uno de los personajes que los acompañarán. Los coahuilenses en este caso no dejaron **que la nominación se contaminara con intereses oscuros del centro**. Tampoco se dejaron intimidar por el gobierno de **Andrés Manuel López Obrador**. El gobierno estatal, el PRI local y sus sectores, se unieron en torno a un solo proyecto y de paso *jalaron* a los líderes nacionales del PRI, PAN y PRD. Todo eso fue lo que no hicieron en el **Estado de México** y el resultado también está a la vista de todos.

En la entidad mexiquense no había mejor candidata que **Alejandra del Moral**. Lo malo es que siempre estuvo sola en esta aventura o, mejor dicho, la dejaron sola.

Más aún, poca gente entendió el concepto de "valiente" que usó como estandarte en su campaña, pero lo utilizó como un *grito de guerra* y de emancipación frente a **un grupo de cobardes que entregó la plaza** antes de tiempo.

Perdieron los priistas el bastión que todavía el sexenio pasado hizo y colocó como presidente a un gobernador mexiquense, Enrique Peña Nieto.

Y de aquellos polvos, sólo quedan estos lodos.

Morena lleva la delantera. Tal y como lo anticipamos hace unos días, los tiempos se adelantaron en el partido

guinda y el próximo domingo celebrará su Congreso Nacional para dar a conocer las reglas del proceso interno.

Se perfila una convocatoria abierta para una gran encuesta, en la primera etapa, en la que podrá inscribirse cualquier persona que aspire a ser candidato.

Pero se hará una depuración y en la segunda encuesta sólo participarán seis aspirantes: **Claudia Sheinbaum, Adán Augusto, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, Manuel Velasco y Gerardo Fernández Noroña.**

El Presidente les dijo el lunes que sigue en lo dicho: el nominado o la nominada, sí o sí, saldrá de una encuesta. Y les pidió que busquen el respaldo de la militancia.

El primero en tomarle la palabra fue **Marcelo Ebrard**. Ayer informó que dejará la Cancillería el 12 de junio. Y es que en los pasillos de Morena arreciaron las conversaciones sobre cómo van las *corcholatas*.

De acuerdo con una fuente morenista, no deja de sorprender **el despunte de Adán Augusto**, quien ya supera a Ebrard.

Nos comentan que la caída en las preferencias, que encabeza Sheinbaum, puede tener su origen en la presión que ha manifestado Marcelo sobre el proceso interno, y en el que incluso ha querido imponer sus reglas.

Por el contrario, el crecimiento de Adán puede explicarse, me dicen, a que *sin hacer tanto ruido*, ha operado los temas que más le interesan a López Obrador, y al mismo tiempo, *teje fino* para hacerse de apoyos entre la base morenista.

Y como dice el filósofo... Nomeacuerdo: "No por mucho madrugar, amanece más temprano".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ